Actualités Centrales Villageoises de la Weiss Juin 2023

Quelques nouvelles de notre activité en 2022 et début 2023.

L'année 2022 a été marquée par une forte hausse de notre production d'électricité. En effet et pour la première fois, ce sont 14 installations, dont le Dojo de Kaysersberg qui ont produit sur l'ensemble de l'année, avec une météo favorable. Ce sont donc plus de 200000 kw qui ont été fournis au réseau national.

Notre société a en outre engagé une opération de distribution de panneaux photovoltaïques (fournisseur Solarcoop) destinés à l'autoconsommation des particuliers qui a rencontré un franc succès : ce sont 91 kits, soit 196 panneaux représentant 313m2 qui ont été achetés par des habitants de la vallée et au delà, correspondant à une puissance de 73,5 kw crête. Les acquéreurs ont pu bénéficier d'un tarif préférentiel, notamment sur le coût de transport, et de conseil techniques pour l'installation et le fonctionnement de leur équipement. Cette opération, neutre financièrement pour notre société, contribue, à sa mesure, à une meilleure autonomie énergétique de la vallée.

Au cours de notre assemblée générale qui s'est tenue le 10 juin à l'Hôtel de ville de Kaysersberg, le président, Philippe Girardin a pu souligner la pertinence des actions entreprises.

Les résultats de l'exercice 2022 témoignent de la bonne santé financière de la société. Le chiffre d'affaires de 25667€ permet de dégager un résultat net comptable de 3105€ et, après prise en compte d'une écriture due au chevauchement entre les exercices 2022 et 2023, le chiffre d'affaires final 2022 s'élève à 30153€ et le bénéfice à 7384€.

Concernant l'affectation des résultats, compte-tenu de la modicité d'éventuels dividendes pour la plupart des actionnaires en raison de leur mise de fonds réduite, et des frais importants qui en découleraient pour la société, en plus de la lourdeur administrative d'une telle distribution, les actionnaires ont choisi de reporter les bénéfices 2022 dans les capitaux propres, tout comme en 2021. Il en résulte une revalorisation de l'action à hauteur de 58, 43€, soit une plus-value potentielle de 16,9% pour les actionnaires, par rapport à la valeur nominale de l'action de 50€.

Élection au conseil de Gestion : Benoit Munier et Jacques Demangeat, membres sortants, souhaitent se représenter. Gérard Aguillaume se présente comme nouveau membre. Les trois candidats sont élus à l'unanimité.

L'assemblée générale fut aussi l'occasion d'échanger sur diverses données techniques, avec des propositions de participation élargie de nouveaux membres dans l'équipe de suivi.

Parmi les perspectives pour 2023, le projet d'installation de panneaux en autoconsommation sur le motel du Bois le Sire à Orbey, projet relativement complexe, est toujours à l'étude. D'autres possibilités d'installations sont également envisagées.

Une nouvelle opération d'achat groupé de panneaux photovoltaïques destinés à l'autoconsommation est en cours. Commandes arrêtées.